

Foto Manfred Haspel TFI

Jahrestreffen der Tatra Freunde International

in Waidhofen / Ibbs vom 29. Mai bis am 1. Juni 2003

Was machen 4 Schweizer in einem Tatra 613 mit österreichischen Kontrollschildern? Die vier Neuheimer Tatra Freunde, Xaver Hürlimann, Stephan Knecht, Max Landert und Ernst Meier besuchten dieses Treffen mit einem neueren Alltagsauto, da im Anschluss des Treffens noch ein Besuch der Oldtimermesse in Tulln, des Tatra Museums in Koprivnice und weitere Besuche in Tschechien auf dem Programm standen. Als wir die Rally Ausfahrten mit unserem Chrysler Voyager machen wollten, hatten die Organisatoren dafür absolut kein Verständnis und stellten uns spontan den Tatra 613 zur Verfügung. Mit Max Landert als Fahrer und Stephan Knecht als Navigator, erreichten wir dann mit diesem schönen Auto sogar den 1. Platz der Kategorie T 613. Sehr schade, dass dieses Modell in der Schweiz nicht in Verkehr gesetzt werden kann!



Text E. Meier

